

地域おこし協力隊が 三原で過ごす日々

みはライフ!

市外から移住して来た8人の隊員が、地域課題の解決に向けて活動中!



今月の担当は
ドミンゲスシャジム
です!



【出身】南フランス
【趣味】山登り、料理、DIY、バイク
【活動エリア】大和町
【活動テーマ】地域資源を生かした魅力づくり



大和町の食材を使って まちおこし!

フランス料理作りの経験を生かして、大和町の食材を使い、その魅力を伝える料理店のオープンをめざして活動しています。令和5年4月に着任してから、自宅ガレージの改装やオーガニック野菜の栽培、米の生産、マルシェの出店など、開店に向けた準備を進行。料理教室の開催や祭り、消防団などの地域活動にも積極的に参加して、地元の人たちと交流しています。

12月までの開店を目標に、5月からは薪窯で焼くパンやスープ、焼き菓子のテイクアウト販売を始めるほか、市内の道の駅での販売も予定しています。大和町ののどかな景色とおいしい食材を楽しむに、遊びに来てくださいね!



▲オーガニック栽培したレタスです。家族みんなで頑張って育てました。

地域おこし協力隊の活動は市公式noteで!



☎ 地域企画課
☎ 0848-67-6011



(Vol.20)

市民による
まちの
PRチーム

三原市シティプロモーション

ぐっとみはら編集部

三原映画館、今昔物語

今回の調査依頼

昔、三原に映画館がたくさんあったと聞いたことがあります。本当ですか?



ぐっとみはら編集部とは?

市や市民に関わる人たちが集まり活動するまちの広報チームです。

Instagramをチェック!



三原の魅力を発掘・発信しています。

まちの疑問を募集中!

皆さんからのまちの疑問や調べてほしいことを受け付け中!



応募フォーム▲

三原に映画館はありました

現在リージョンプラザで毎月映画の上映が行われていますが、市には専用劇場がありません。ムムツ、三原って昔から映画館がなかったのでしょうか?

というわけで三原の映画館について調べてみました。確認できただけでも、本町に松竹座「太平館」、帝人通り周辺に「文映」「東映」「帝劇」「大映」、城町に「スカラ座」「日劇」があり、駅周辺だけでなくとも8つの映画館が存在していたようです。



▲帝人通り周辺にあった「東映」

帝人通りは映画館通り!?

1950年代〜60年代、帝人通り周辺は人の流れが多かったのか、4館ありました。当時映画は娯楽の花形でしたが、テレビの普及などによって映画館の数も減ってきたのかもしれません。

そんな三原ですが、最近では屋外で映画を鑑賞するイベントもあります。すなみ海浜公園では砂浜での上映会、キオラスクエアでは食と映画を楽しむ催しなどが行われています。新しい映画の楽しみ方を、ぜひ家族や友人と体験してみてください。



▲本町にあった「松竹座」

市長 × ウォーキング

運動の方法は、人それぞれと思いますが、私はランニングなどを無理のない範囲で続けているほか、今月号の2〜3ページの特集に登場する運動普及リーダーの皆さんが主催するウォーキング大会に参加させていただいたこともあり、参加者が楽しめるように考え

ている。コロナ禍で外出自粛などが続いたこともあり、特に高齢者の皆さんの体力低下を懸念しています。健康状態を改善するために、ふれあいいきいきサロンに講師を派遣して介護予防講座を開催するなど、必要な支援を行いたいと考えています。友人と集うことで、体力面だけでなく心の面でも健康維持が期待できるので、ぜひサロンの催しにも参加してみてください。



※市長コラムは令和6年6〜8月号の掲載をお休みします。

笑顔で歩いて
心身ともに健康に！



健康で過ごすためには、日頃から適度な運動を心掛けることが大切です。しかし、買い物や通勤時にそれほど遠くない距離でも、つい車を使ってしまうこともあるのではないのでしょうか。

コロナ禍で外出自粛などが続いたこともあり、特に高齢者の皆さんの体力低下を懸念しています。健康状態を改善するために、ふれあいいきいきサロンに講師を派遣して介護予防講座を開催するなど、必要な支援を行いたいと考えています。友人と集うことで、体力面だけでなく心の面でも健康維持が期待できるので、ぜひサロンの催しにも参加してみてください。

運動の方法は、人それぞれと思いますが、私はランニングなどを無理のない範囲で続けているほか、今月号の2〜3ページの特集に登場する運動普及リーダーの皆さんが主催するウォーキング大会に参加させていただいたこともあり、参加者が楽しめるように考え



ニュージーランド出身の
国際交流員コラム

● Vol.8 ●



CIR (国際交流員)
ジェイク・ロコップさん



ラカイア川でジェットボートの様子

ニュージーランドの秋の楽しみ方

3〜5月は日本では春ですが、ニュージーランドは秋。平均最高気温は23℃、最低気温は7℃の穏やかな気候が長く続くため、多くの観光客がアウトドアアクティビティを楽しむ人気シーズンです。ニュージーランドに住む多くのクワイ(ニュージーランド人)たちも、ハイキングやキャンプ、海や湖での遊泳など、この時期にしかできないさまざまなアクティビティを楽しんでいます。

私が印象に残っているのは、友人たちとジェットボートに乗ってラカイア川で川下りをしたことです。美しい景色の中、水しぶきを浴びてさっそうとボートで進む体験は、とても良い思い出になりました。秋にニュージーランドを訪れる機会があれば、ぜひジェットボートも体験してみてください！

知ってる？

ニュージーランド

ニュージーランド(NZ)の世界で一番長い地名

ギネスブックによると世界で一番長い地名は、NZのホークスベイ地方南部の「タウマタファカタンギハンガコアウアウオタマテアトゥリプカカピキマウンガホロヌクポカイフェヌアキタナタフ」です。意味もおもしろいので、調べてみてください！

Information for foreign
nationals in Mihara

◀ CIRが三原の
魅力などを発信中! ▶

Instagram & Facebook

